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Ce livret est écrit en facile à lire et à comprendre ou FALC.

Le FALC est une méthode qui rend l’information accessible à tous. 

Le FALC simplifie la lecture d’un document. 

Le FALC aide à mieux comprendre un document. 

Le FALC est utile pour tout le monde. 
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Quand venir au musée d’Aquitaine ?

Le musée d’Aquitaine est ouvert

le mardi, mercredi, jeudi, vendredi, samedi et dimanche.

Le musée d’Aquitaine est ouvert de 11h à 18h. 

Le musée d’Aquitaine est fermé le lundi et les jours fériés.

Le musée d’Aquitaine est ouvert le 14 juillet et le 15 août.

Lundi      Mardi Mercredi Jeudi Vendredi Samedi Dimanche

9h

10h

11h

12h

13h

14h

15h

16h

17h

18h

19h

Ouvert Fermé
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Quand venir à la bibliothèque 
du musée d’Aquitaine ?

La bibliothèque du musée d’Aquitaine est ouverte

le mardi, mercredi, jeudi et vendredi. 

La bibliothèque du musée d’Aquitaine est ouverte 

de 9h à 12h30 et de 13h30 à 17h.

La bibliothèque du musée d’Aquitaine est fermée

le lundi, samedi et dimanche.

Lundi      Mardi Mercredi Jeudi Vendredi Samedi Dimanche

9h

10h

11h

12h

13h

14h

15h

16h

17h

18h

Ouvert Fermé



6

Où se trouve le musée d’Aquitaine 
à Bordeaux ?

Rue Sainte Catherine

Cours Victor Hugo

Cours Pasteur
Place 
Pey Berland

Place de 
la République

Place de 
la Victoire

Grosse
cloche

Musée 
d’Aquitaine

  Parking voiture

       Musée d’Aquitaine
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Comment venir au musée d’Aquitaine ?

Notre adresse :  

20 cours Pasteur, 33000 Bordeaux

Vous pouvez venir en bus : 

Bus 1, 16 et 24, 407 arrêt Musée d’Aquitaine

Vous pouvez venir en tramway : 

Tramway ligne B arrêt Musée d’Aquitaine 

Tramway ligne A arrêt Hôtel de Ville

Vous pouvez venir en voiture : 

Parkings : 

•	 Parking Victor Hugo

•	 Parking Pey-Berland  

•	 Parking République
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Comment entrer dans 
le musée d’Aquitaine ?

Cours Pasteur

Entrée 

Entrée 
PMR 

Cours Victor Hugo

       Tram ligne B 
         Arrêt Musée d’Aquitaine 
         
     Bus 1, 16, 24 et 407
        Arrêt Musée d’Aquitaine 

  Place de parking réservée aux personnes à mobilité réduite
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Combien coûte le billet d’entrée 
pour 1 personne ? 

Pour les collections du musée :

Les collections du musée sont une série d’objets, de documents présentés 

pendant longtemps dans les salles du musée.

•	 Tarif plein 6 euros 

•  Tarif réduit 3,50 euros  

Pour les collections du musée et 1 exposition temporaire :

1 exposition temporaire est 1 exposition qui dure quelques mois.  

•  Tarif plein 8 euros 

•  Tarif réduit 4,50 euros 

Le tarif réduit est :

•  pour 1 personne demandeur d’emploi.

•  pour 1 personne qui entre 1 heure avant la fermeture du musée.
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Le musée est gratuit pour : 

•	 Le 1er dimanche du mois sauf en juillet et en août.  

•	 La Nuit européenne des musées  

ou les Journées européennes du patrimoine et du matrimoine.

 

•	 La Nuit européenne des musées est une soirée dans le musée. 

Pour cette soirée, le musée d’Aquitaine propose différentes activités. 

•	 Les Journées européennes du patrimoine et du matrimoine

sont un événement culturel.

Le patrimoine, c’est l’ensemble des monuments fabriqués par des hommes. 

Le matrimoine, c’est l’ensemble des monuments fabriqués par des femmes.

•	 Vous avez une Carte jeune Bordeaux Métropole. 

La Carte jeune est une carte qui donne la gratuité 

pour des activités sportives et culturelles.

•	 Vous êtes une personne en situation de handicap.

•	 Vous accompagnez une personne en situation de handicap.

•	 Vous êtes bénéficiaire de minima sociaux.

•	 Vous avez moins de 18 ans.

Pensez à présenter votre justificatif à l’accueil. 
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Combien coûte le billet d’entrée 
pour 1 groupe ?

Pour 1 groupe du champ social et les accompagnateurs :  

La visite libre ou accompagnée par le médiateur est gratuite.  

Le médiateur est la personne qui va aider

les visiteurs du musée à comprendre l’Histoire

et les objets qui sont dans le musée. 

1 groupe du champ social vient par exemple : 

•	 D’un établissement médico-social

•	 D’un centre social 

Pour 1 groupe avec des personnes en situation de handicap 

et les accompagnateurs :

La visite libre ou accompagnée par un médiateur est gratuite. 
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Pour 1 centre de loisirs : 

La visite libre est gratuite pour tous les centres de loisirs. 

La visite accompagnée par un médiateur est gratuite 

pour les centres de loisirs installés à Bordeaux. 

La visite accompagnée par un médiateur est payante 

pour les centres de loisirs installés hors de Bordeaux. 

Cette visite coûte 30 euros.

Pour 1 groupe avec plus de 10 personnes : 

La visite libre ou accompagnée par un médiateur est payante.

•	 Pour 1 visite libre tous les jours, 

Cette visite coûte 4,50 euros ou 3,50 euros par personne. 

•	 Pour 1 visite accompagnée par un médiateur du lundi au vendredi,

Cette visite coûte 80 euros

et 4,50 euros ou 3,50 euros par personne. 

•	 Pour 1 visite accompagnée par un médiateur le samedi et le dimanche, 

Cette visite coûte 100 euros 

et 4,50 euros ou 3,50 euros par personne. 
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Quels sont les services pratiques ?

Quand vous entrez dans le musée, 

vous voyez l’accueil. 

À l’accueil vous pouvez : 

•	 Poser des questions  

•	 Acheter les billets 

•	 Prendre les guides FALC

•	 Emprunter un fauteuil roulant  

•	 Acheter les produits de la boutique 
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Quels sont les services pratiques ?

La boutique se trouve dans le hall du musée.

Dans la boutique, vous pouvez acheter :  

•	 Des souvenirs en lien avec votre visite du musée  

•	 Des catalogues du musée  

•	 Des catalogues des expositions temporaires 
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Quels sont les services pratiques ?

Vous pouvez laisser vos affaires 

dans le vestiaire. 

Renseignez-vous à l’accueil

pour trouver le vestiaire. 

Vous devez laisser dans le vestiaire :   

•	 Votre sac à dos  

•	 Votre parapluie  

•	 Vos boissons et nourriture  

Vous pouvez prendre une chaise pliante. 

Cela rendra votre visite plus confortable.

Pour monter à l’étage, 

vous pouvez prendre l’ascenseur. 

L’ascenseur se trouve à côté du vestiaire.
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Quels sont les services pratiques ?

Pour trouver les toilettes : 

De l’accueil, 

prenez le couloir de droite. 

Vous allez voir les flèches et le symbole des toilettes 

qui indiquent le chemin.

Tournez à gauche 

et continuez tout droit. 

Vous allez pousser 3 portes. 

Les toilettes sont mixtes.

Pour manger ou boire :   

Vous pouvez utiliser les machines. 

Dans les machines vous pouvez acheter : 

•	 Des boissons chaudes  

•	 Des boissons froides  

•	 Des sucreries  

Les machines sont devant la cour carrée.

La cour carrée est un espace extérieur où on peut :

•	 Boire  

•	 Se reposer  

•	 Lire 



17

Plan du musée d’Aquitaine : 
rez-de-chaussée

  Préhistoire

  Antiquité

  Moyen Âge
       

  Les Temps modernes

  Ascenseur 
         
       Accès personnes à mobilité réduite

       Toilettes
             

       Machine à café 

       Vestiaire

Entrée

Accueil

Cour 
carrée

Moyen ÂgeAntiquité Préhistoire Les Temps modernes
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Plan du musée d’Aquitaine : 
premier étage

Sortie

Accès étage
depuis le RDC

Époque contemporaine Époque contemporaineLes Temps modernes

  Les Temps modernes

  Époque contemporaine 

  Ascenseur 
         
       Toilettes
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Comment réserver sa visite ?

Pour réserver votre visite 

Vous pouvez nous contacter : 

•	 par mail : service.mediation.aquitaine@mairie-bordeaux.fr

Pour avoir plus d’informations 

Pour l’accessibilité, vous pouvez contacter le médiateur culturel 

Nicolas Caraty :

•	 par mail : n.caraty@mairie-bordeaux.fr

•	 par téléphone : 05 56 01 51 03



Merci pour votre visite
À bientôt au musée d’Aquitaine !
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20 cours Pasteur, 33 000 Bordeaux

téléphone 05 56 01 51 00

www.musee-aquitaine-bordeaux.fr




